

NYARIOS

Danramil 12/Mranggen Menghadiri Lailatul Ijtima MWC NU Mranggen

Agung widodo - DEMAK.NYARIOS.COM

Feb 28, 2024 - 15:33



Pembinaan Teritorial melalui Komsos (Komunikasi Sosial) dengan komponen masyarakat harus terus dilakukan dalam rangka pembinaan wilayah. Seperti yang dilakukan Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri kegiatan Lailatul Ijtima MWC NU Mranggen bertempat di Kantor MWC NU Kecamatan Mranggen Jl. Jatikusuman 1 Desa Mranggen Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Pembinaan Teritorial melalui Komsos (Komunikasi Sosial) dengan komponen masyarakat harus terus dilakukan dalam rangka pembinaan wilayah. Seperti yang dilakukan Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri kegiatan Lailatul Ijtima MWC NU Mranggen bertempat di Kantor MWC NU Kecamatan Mranggen Jl. Jatikusuman 1 Desa Mranggen Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Selasa (27/02/2024) malam

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Ky H. Munif Muhammad Zuhri pengasuh Ponpes Girikusumo, Mustasyar MWC NU Mranggen KH. Prof. Abdul Hadi, M.Ag,

Ketua Syuriah MWC NU Mranggen KH. Ali Mahsun, M.Si, Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo, Ketua MUI Kec. Mranggen Kyai Hambali, S.Sos., S.Pdi, Ketua Ansor anak Cabang Mranggen, Bpk Ahmad Watsiq, S.Pdi,M.Pd, Kasatkoryon Banser Kec. Mranggen Bpk Imam Syafi'i, SH, Ketua Syuriah Ranting Se Kec. Mranggen, Ketua Tanfidz Ranting Se Kecamatan Mranggen dan Sekretaris, Seluruh Banom NU Anak Cabang Mranggen dan Ranting Se Kec. Mranggen

Dalam kegiatan tersebut, Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo mengungkapkan, kehadirannya di pengajian Lailatul Ijtima MWC NU ini, selain mempererat silaturahmi juga merupakan bagian dari Pembinaan Teritorial (Binter) yang dilakukan Satuan Komando Kewilayahan setingkat Koramil.

"Pengajian Lailatul Ijtima ini dilaksanakan dalam rangka penyegaran kembali para ulama sepuh dan menjaga tradisi lama baik serta mempererat hubungan sesama warga Nahdliyin", ungkap Danramil.

Pada hakikatnya Lailatul Ijtima' merupakan kebiasaan berkumpul para Kyai yang digunakan untuk membahas berbagai permasalahan penting yang terjadi di masyarakat, baik tentang masalah-masalah keagamaan maupun berbagai persoalan sosial dan kemasyarakatan.

Kegiatan Lailatul Ijtima tersebut dilaksanakan dalam rangka untuk mempererat silaturahmi, yang tentu sekaligus diharapkan dapat bermanfaat dalam upaya untuk terus menjaga kerukunan dan keharmonisan masyarakat. Pungkasnya. (Pendim0716).